
A Associação Bahiana
de Imprensa-ABI promoveu
ontem, quarta-feira, 30, na
sua sede própria, no Ed
Ranulfo Oliveira, Praça da
Sé, a sua eleição de dire-
tor ia para o próximo
tr iênio,  em evento
prest ig iado por  mui tos
associados.Apenas uma
chapa concorreu contando
com o apoio da classe,
sendo reeleitos os presi-
dentes da Diretor ia
Ernesto Marques,  da
Assembleia Geral Walter

Tucanos baianos aprova-
ram ontem a escolha do go-
vernador eleito do Rio Grande
do Sul, Eduardo Leite, para
presidir nacionalmente o parti-
do. “Fiquei muito feliz com a
indicação do governador
Eduardo Leite para presidên-
cia nacional do PSDB. Quadro
jovem, competente e uma das
promessas para ser o candi-
dato a presidente daqui a qua-
tro anos”, disse o deputado
estadual Tiago Correia
(PSDB).

A vereadora de Salvador,
Cris Correia (PSDB), também

A Câmara de Vereadores
de Salvador aprovou ontem o
piso salarial dos agentes de
Saúde após acordo com a
prefeitura. O presidente da
Casa, Geraldo Júnior (MDB),
e o prefeito Bruno Reis (União
Brasil) travaram antes uma
grande guerra por causa dos
vencimentos da categoria. O
piso nacional, que é de dois
salários-mínimos (quase R$
2,5 mil), foi estabelecido em
maio deste ano pela Emen-
da Constitucional nº 120/
2022.

Principal defensor do
piso, Geraldo Júnior come-
morou o resultado da votação

Câmara aprova piso dos agentes de Saúde após acordo com prefeitura

Definição sobre Rui no Governo Lula deve sair nos próximos dias

O governador da Bahia,
Rui Costa (PT), deverá com-
por mesmo o governo do
presidente eleito Luiz Inácio
Lula da Silva (PT). Fontes da
Governadoria, inclusive, indi-
cam que ele deverá embar-
car para Brasília hoje, onde
deve se reunir com o man-
datário do Planalto.

Na sexta-feira estão pre-
vistos os primeiros anúncios
de ministros da nova gestão.
Rui Costa é cotado para co-
mandar uma pasta podero-
sa no Governo Lula. A mais
recente especulação dá con-
ta de que ele pode ir para a
Casa Civil.

Rui tem sofrido “fogo

ESPECULAÇÕES

Principal defensor do piso, Geraldo Júnior comemorou o resultado da votação

AL-BA: Adolfo Menezes
reúne a maioria e deve

continuar na presidência

O GOVERNADOR da Bahia, Rui Costa (PT), deverá
compor mesmo o governo do presidente eleito Luiz
Inácio Lula da Silva

A CÂMARA de Vereadores de Salvador aprovou
ontem o piso salarial dos agentes de Saúde após
acordo com a prefeitura
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O
pla maioria garantida para
comandar a Casa a partir de
2023. O apoio mais espera-
do aconteceu nesta semana,
quando ele recebeu a garan-
tia do voto da deputada Ivana
Bastos (PSD), principal rival
dele no pleito.

“Quando lancei o meu
nome, não me lembrei da
possibilidade de recondução
de Adolfo, por ser uma nova
Legislatura. Tanto é que via-
jei para a Europa e parei de
pedi votos para a nossa can-
didatura. Reconheço a lide-
rança e o grande trabalho que

presidente da
A s s e m b l e i a
Legislativa da Bahia
(ALBA), deputado
Adolfo Menezes
(PSD), já tem a am-
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Legislativa da Bahia
(ALBA), deputado

Adolfo Menezes
(PSD), já tem a ampla

maioria garantida
para comandar a

Casa a partir de 2023

Associação Bahiana de
Imprensa elege diretoria
para o próximo triênio

REDAÇÃO

Adolfo tem feito pela Casa e a
aposta em seu nome é a cer-
teza de que o Parlamento e
os deputado continuarão
honrados e bem representa-
dos no Poder Legislativo”,
declarou Ivana Bastos, a de-
putada mais votada da Bahia
para a Assembleia Legislativa
nas eleições do último outu-
bro.

“Nunca senti Ivana como
minha adversária. Ela é mi-
nha amiga, uma deputada
atuante, uma mulher deste-
mida, de grande valor, pessoa
das mais corretas e sérias
que conheço. O desejo dela
de ser presidente é
justíssimo, assim como dos
meus 62 pares. Hoje, na reu-
nião da bancada do PSD, pre-
valeceu o entendimento e o
diálogo. E estou muito feliz
pelo apoio de Ivana — não por
ela sair da disputa — mas
pela importância de seu

apoio, que muito nos enobre-
ce e nos anima ainda mais a
trabalhar pela Bahia e pelos
baianos na condução dos tra-
balhos na ALBA”, agradece o
chefe do Legislativo estadu-
al.

A votação deve acontecer
no início da legislatura, em
fevereiro de 2023. Contudo,
Adolfo vem se movimentando
desde o primeiro turno da
eleição, quando a vitória do
governador eleito Jerônimo
Rodrigues (PT) já estava pra-
ticamente garantida.

OPOSIÇÃO - Apesar da
Presidência continuar na
mesma, a bancada de Opo-
sição deve mudar. Isso por-
que Sandro Régis (União
Brasil) deve deixar o posto de
líder.

“Acho que eu já cumpri a
minha missão. Já fui líder e
temos que renovar. O partido
hoje tem praticamente a me-

tade de deputados novos e
acredito que tem que ter esse
equilíbrio, como novos ares”,
declarou, ontem.

Ele também sinalizou os
nomes de Alan Sanches
(União Brasil), Tiago Correia
(PSDB), Robinho (União Bra-
sil) e Samuel Júnior (Repu-
blicanos) como possíveis

substitutos. Tiago, contudo, é
também cotado para a Secre-
taria de Educação de Salva-
dor.

Régis afirmou, contudo,
que a decisão só será toma-
da na nova legislatura, que
começa em fevereiro de
2023. “Os deputados novos
também votam”, explicou.

amigo” após ter o nome ven-
tilado para comandar a Casa
Civil do governo Lula. De
acordo com o colunista Gui-
lherme Amado, do site “Me-
trópoles”, os ataques partem
principalmente de membros
do PT de São Paulo. 

Segundo os críticos, Rui
não teria domínio de temas
nacionais e não teria bom
trânsito na classe política.
Lula, contudo, avalia que Rui
foi fundamental nas gestões
da Bahia e também no Go-
verno Dilma.

Rui também já foi cotado
para o ministério das Cida-
des e para a presidência da
Petrobras. Além dele, outro
cacique baiano também de-
verá ter cadeira cativa  em
2023: o senador Jaques
Wagner, que é cotado para o

Itamaraty.
De acordo com o jornal

O Globo, Wagner também
estaria trabalhando para al-
çar o nome do governador
para a Casa Civil. A publica-
ção ainda revela que o go-
vernador é o nome mais bem
posicionado para o cargo
atualmente pelo perfil conci-
liador e pela boa aprovação
como chefe do Executivo es-
tadual.

Outros nomes que de-
vem ser anunciados são os
do ex-prefeito de São Paulo,
Fernando Haddad (PT), para
a Fazenda (atual Ministério
da Economia); Simone Tebet
(MDB) para o Desenvolvi-
mento Social, pasta respon-
sável por programas como o
Bolsa Família, atualmente
chamada de Ministério da Ci-

dadania; e Marina Silva
(Rede), deputada federal
eleita que deve assumir o
Ministério do Meio Ambiente

no Plenário Cosme de Fari-
as. “Agora, finalmente, esta
conquista está sendo
replicada em Salvador. Des-
de maio esses servidores lu-
tam pelos seus direitos cons-
titucionais”, disse. “Estamos
há meses nessa luta com os
agentes de saúde e de com-
bate às endemias de Salva-
dor, que permaneceram
acampados em frente à Pre-
feitura para fazer cumprir a lei
do piso salarial. Hoje é um dia
histórico. Estamos juntos
com esses pais e mães de
família, guerreiros na
pandemia. São heróis que
vão, diariamente, nas casas
das famílias soteropolitanas.
Essa é uma das maiores vi-
tórias que tivemos, junto com
as lideranças dessas catego-

rias”, acrescentou.
O prefeito, que foi resis-

tente aos vencimentos, tam-
bém comemorou a aprova-
ção da matéria. “Estamos
garantindo uma conquista
histórica para os agentes,
uma categoria fundamental
para a sociedade e que cum-
pre com muita dedicação sua
função social. Nós sempre
mantivemos diálogo aberto e
franco com os profissionais
e fico feliz com este novo piso
salarial em Salvador, que é
quase 20% maior do que o
piso nacional”, disse ele. 

Bruno Reis afirmou ain-
da que o projeto aprovado
prevê ainda adicional de in-
salubridade e adicional por
tempo de serviço, além de
pagamento de R$ 10.829 re-

troativos para cada agente.
“Isso foi possível graças ao
diálogo e ao esforço que nós
fizemos na prefeitura para
garantir, além do salário, ou-
tros benefícios para a catego-
ria. Seguiremos trabalhando
para valorizar e reconhecer o
trabalho de todos os servido-
res públicos, que nos ajudam
a construir uma cidade cada
vez melhor para as pessoas”,
salientou o prefeito.

Bruno disse que a prefei-
tura vai manter uma mesa
permanente de negociação
em busca de regularizar os
repasses financeiros da
União para o pagamento dos
agentes. Segundo ele, atual-
mente, o governo federal re-
passa R$ 20 milhões a me-
nos para a capital baiana.

Pinheiro, o Diretor Nelson
José de Carvalho, dentre
outros representat ivos
confrades que já integra-
vam a gestão atual admi-
nistrativa, e novos compa-
nheiros  que foram convi-
dados para fortalecer cada
vez mais a tradicional ins-
tituição baiana.

Após o encerramento
da eleição, a primeira rea-
lizada após a reforma ofi-
c ia l  do estatuto,  foram
empossados os elei tos.
No próximo dia 14 de de-
zembro a ABI promoverá a
sua tradicional confraterni-

Tucanos baianos aprovam Leite
na presidência do PSDB

RODRIGO DANIEL SILVA
REPÓRTER E AGÊNCIAS

aprovou Leite no comando do
PSDB. “Já externei algumas
vezes a minha admiração pelo
político e gestor que é o go-
vernador do Rio Grande do
Sul, Eduardo Leite. E é com
felicidade e a melhor expecta-
tiva que o parabenizo por ter
sido escolhido para comandar
o PSDB a partir de 2023. Não
apenas o partido, mas o Bra-
sil precisa de mais políticos
como ele, que assumiu o esta-
do gaúcho com graves proble-
mas financeiros e em menos
de dois anos colocou as con-
tas públicas em ordem. Para-
béns, Eduardo. Que os ventos
bons soprem em direção ao
PSDB e ao Brasil”, disse a
vereadora..

Na sexta-feira estão
previstos os primeiros

anúncios de ministros da
nova gestão. Rui Costa é
cotado para comandar
uma pasta poderosa no

Governo Lula. A mais
recente especulação dá
conta de que ele pode ir

para a Casa Civil.

MINISTÉRIOS

zação de final de ano com
um almoço seguido da dis-
tribuição de cestas bási-
cas para instituições filan-

WALTER PINHEIRO, Nelson José de Carvalho e
Ernesto Marques reeleitos para mais uma gestão
administrativa na ABI

trópicas carentes e a sau-
dação de fraternidade fei-
ta pelo presidente Ernesto
Marques.

Despedida - Menezes
atendeu a um pedido dos lí-
deres para que a sessão pu-
desse permitir a despedida
de dois parlamentares que
optaram por não disputar as
últimas eleições. Por motivos
diversos, os deputados Alex
Lima (PSB) e Tom Araújo (UB)
vão deixar a Assembleia.

Foto: Reginaldo Ipê/CMS


